

PlantaDoce.

Sala de espera

Un monumento a la salud

El Ayuntamiento de León levantará la escultura en la rotonda de la entrada principal del Complejo Asistencial Universitario.

PlantaDoce
29 jul 2020 - 05:00

Un monumento a la salud y a los profesionales que están en primera línea de batalla frente al Covid-19. Eso es lo que hará el Ayuntamiento de León, que lo levantará en la rotonda de la entrada principal del Complejo Asistencial Universitario de León.

El consistorio ha aprobado en la comisión informativa de hacienda una subvención de 20.000 euros al Colegio Oficial de Médicos de León. El presidente de la organización colegial, José Luis Díaz Villarig, explica que se trata de una iniciativa que comparten con el Ayuntamiento de León y el Colegio Oficial de Enfermería de León.

Las dos organizaciones dotarán con otros 5.000 euros, cada una, la erección del monumento. La maqueta será presentada en septiembre, cuando se dará a conocer la autoría de la obra. Villarig ha puntualizado que esta iniciativa es aparte del homenaje que el colegio quiere tributar a los profesionales de la medicina en la plaza de las Cortes Leonesas.